

Der Hüftschwung sitzt

Die Aufregung der Künstler hinter den Kulissen des GOP Varieté-Theater dürfte am Montag noch einmal um ein Vielfaches höher gewesen sein, als sie es bei anderen Aufführungen auf der Bühne des Theaters in der Überseestadt ohnehin schon ist: Am Abend stellten die Absolventen der Staatlichen Artistenschule Berlin dort ihr Programm „Spin!“ vor. Die Show unter Regie von Karl-Heinz Helmschrot begründet den Einstieg von neun jungen Nachwuchskünstlern in den Beruf als professionelle Artisten. So zeigte unter anderem Vadim (Foto) eine luftakrobatische Nummer mit Hula-Hoop-Reifen. Ziel der jungen Künstler ist, klassische Techniken weiterzuentwickeln. Ihr Können präsentieren sie nun auf einer Deutschlandtour, die sie unter anderem noch nach Bonn und Darmstadt führen wird. TEXT: BEM/FOTO: KOCH

